

# Israël-Palestine, un suisse dans la tourmente

4 janvier 2021



**Abus de pouvoir, népotisme, problèmes de gestion et relation intime avec une collègue. L’an dernier, sous le feu de ces accusations, le suisse Pierre Krähenbühl, a été contraint d’abandonner son poste de Commissaire général de l’UNRWA, l’agence onusienne de soutien aux réfugiés palestiniens. Vrai ou faux ? Qu’a-t-il vraiment à se reprocher ? Grâce à des documents inédits, Temps Présent remonte la piste de ce scandale aux relents de règlements de compte géopolitiques.**

---

**Lire aussi :** [Sur le site de la RTS](#)

- Adresse de cet article : <https://plateforme-palestine.org/Israel-Palestine-un-suisse-dans-la-tourmente>